



PRESSEMITTEILUNG

Anhaltend hoher Besucherzustrom im Elbauenpark

Zweiterfolgreichstes Jahr in seiner Geschichte liegt hinter dem Natur- und Kulturpark in Magdeburg

Das vergangene Jahr 2025 war für den Magdeburger Elbauenpark das zweiterfolgreichste in seiner Geschichte: 468.193 Gäste zählte der Natur- und Kulturpark in der Landeshauptstadt und verfehlte damit die Bestmarke aus dem Rekordjahr 2022 nur knapp. Damals waren es 475.945 Gäste. Insgesamt besuchten den Elbauenpark in seinem 26-jährigen Bestehen bereits mehr als 8,5 Millionen Gäste.

„Die Besucherzahl hat sich in den vergangenen Jahren auf dem hohen Niveau von mehr als 450.000 stabilisiert. Das ist eine überaus positive Entwicklung. Der Elbauenpark hat mit seinen Attraktionen, Freizeitanlagen sowie Kulturangeboten und Konzerten eine hohe Anziehungskraft und ein hohes touristisches Potenzial, das immer besser ausgeschöpft wird. Daran wollen wir auch in diesem Jahr mit einem attraktiven Angebot und hochkarätigen Veranstaltungen anknüpfen“, sagt Parkgeschäftsführer Steffen Schüller.

Eine Top-Attraktion in Magdeburg für sich ist der Jahrtausendturm. Dort wurden im zurückliegenden Jahr 100.018 Gäste begrüßt, ein Plus von 3.090 im Vergleich zu 2024. Im „schlausten Turm der Welt“ wird in diesem Jahr der zweimillionste Gast erwartet. Saisonstart dort ist im April.

Grund zum Feiern hatte unterdessen das Schmetterlingshaus im Elbauenpark. Es feierte im vergangenen Jahr mit einer Reihe von Aktionen und Veranstaltungen seinen 25. Geburtstag. 65.959 Besucherinnen und Besucher staunten über die tropische Welt im Glasbau. Zusammengefasst kamen in den 25 Jahren seit der Eröffnung mehr als 1,2 Millionen Gäste, um Falter, Farne, Vögel und Reptilien zu bewundern.

www.elbauenpark.de

www.jahrtausendturm-magdeburg.de